

Objekttyp: **FrontMatter**

Zeitschrift: **Sinfonia : officielles Organ des Eidgenössischen
Orchesterverband = organe officiel de la Société fédérale des
orchestres**

Band (Jahr): **33 (1972)**

Heft 5-6

PDF erstellt am: **29.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

*Schweizerische
Monatsschrift
für Orchester-
und Hausmusik*

*Offizielles Organ
des Eidgenössischen
Orchesterverbandes*

*Revue suisse mensuelle
pour l'orchestre et la
musique de chambre*

*Organe officiel de la
Société Fédérale
des Orchestres*

*Erscheint ein- bis
zweimonatlich*

*Paraît tous les un
ou deux mois*



Zug, Mai-Juni 1972
Zoug, mai-juin 1972

33. Jahrgang / XXXIIIe année No 5-6

1042

Merci!

Oui, chers amis de Delémont, un tout grand merci de tout ce que vous nous avez offert de beau et de réconfortant à l'occasion des réunions de la Société fédérale des orchestres en votre bonne vieille ville, les 6 et 7 mai 1972. Nous étions extrêmement sensibles au chaleureux accueil que vous avez réservé au comité central et à la commission de musique. Quelle bonne idée de nous conduire à la Chapelle du Vorbourg à l'heure de l'apéritif et de nous faire connaître ensuite le Restaurant du Moulin.

Merci de nous avoir associés, membres des autorités de la SFO et délégués venus de toute la Suisse, à votre magnifique concert et à la célébration du cinquantenaire en l'Eglise Saint-Marcel et de nous avoir invités au bal du cinquantenaire au Restaurant Saint-Georges.

Notre vive reconnaissance va aussi à la Municipalité de Delémont qui a bien voulu nous recevoir à l'Hôtel de ville pour l'apéritif et offrir en plus la belle publication sur «Delémont et la Vallée».

Notre admiration va à l'excellente Fanfare municipale qui a bien voulu prendre la tête du cortège nous conduisant de l'Hôtel de ville à l'Hôtel Central par les sympathiques vieilles rues pavées.

Merci de l'organisation impeccable de notre séjour à Delémont, de nous avoir procuré des locaux et des salles pour nos petites réunions et grandes assemblées, d'avoir pensé avec sollicitude à notre bien corporel et spirituel et de nous avoir entourés de toute votre amitié bienfaisante.

Alois Bernet, président central